

# España sale a la caza de otro tesoro en Róterdam

## FÚTBOL I LIGA DE NACIONES

La Roja regresa al estadio en el que levantó el trofeo de la Liga de Naciones en 2023 para medirse a Países Bajos en busca de una nueva 'final four'

### ÓSCAR BELLOT

RÓTERDAM. La selección española regresa a un lugar en el que fue feliz en busca de un nuevo tesoro con el que seguir aumentando la colección de éxitos que la han convertido en la envidia de Europa. Veintitún meses después de levantar allí el trofeo que la acreditaba como campeona de la tercera edición de la Liga de Naciones tras imponerse a Croacia en una final resuelta en la tanda de penaltis, La Roja volverá a pi-



Juanjo González, que debuta como segundo, junto a Luis de la Fuente. EP

sar este jueves (20.45 horas) el mítico estadio del Feyenoord para medirse a Países Bajos en la ida de los cuartos de final de un tor-

neo que sirvió para enterrar las dudas con las que nació la era de Luis de la Fuente como timonel de la absoluta y dio paso a una

## ALINEACIONES

► **Países Bajos:** Verbruggen, Frimpong, Van Dijk, De Ligt, Timber, De Jong, Gravenberch, Reijnders, Xavi Simons, Brobbey y Gakpo.

► **España:** Unai Simón, Porro, Cubarsi, Le Normand, Cucurella, Zubimendi, Fabián, Pedri, Lamine Yamal, Morata y Nico Williams.

► **Árbitro:** Glenn Nyberg (Suecia).

► **Hora y estadio:** 20.45 horas, De Kuip (La 1).

nueva época dorada por parte de un combinado que un año más tarde alcanzó de nuevo la cima en la Eurocopa.

El objetivo pasa por superar a Países Bajos en la novedosa ronda de cuartos de final y abrir con ello las puertas de una 'final four' que se disputará entre el 4 y el 8 de junio de este año, con sedes aún por definir en territorio del vencedor de la eliminatoria entre Italia y Alemania.

## MÁS DEPORTE

### FÚTBOL

#### El Metropolitano acogerá la final de la Champions en 2027

**J. M. A.** El Metropolitano acogerá la final de la Liga de Campeones 2026-27. La noticia la desveló el presidente de la Federación Española, Rafael Louzán, con motivo de su visita a las obras del Estadio de La Cartuja, recinto sevillano en el que esta campaña se disputará otra final, la de la Copa del Rey del 26 de abril. La decisión, que la UEFA anunciará oficialmente en mayo, concede al recinto del Atlético de Madrid la segunda final de Champions de su historia.

### FÚTBOL

#### Delibasic, ex del Mallorca, Rayo y Real muere a los 43 años

**E. C.** Andrija Delibasic, exjugador del Mallorca, la Real, el Hércules y el Rayo, falleció a los 43 años, víctima de un tumor cerebral del que fue operado hace dos años. «Lamentamos la pérdida de Andrija Delibasic, exjugador del club. Mandamos nuestro pésame a su familia y seres queridos», informó en su perfil oficial de X el Mallorca, club que le abrió las puertas del fútbol español en enero de 2004.

### TENIS

#### Carreño cae en el Challenger de Murcia ante Ivan Gakhov

**C. T. T.** Tras su reconciliación con el tenis y el impulso cogido en el Challenger de Tenerife, el tenista gijonés Pablo Carreño dijo adiós ayer a su participación en el Challenger de Murcia. El raqueta forjado en el Grupo Covadonga cayó ante Ivan Gakhov en dos sets por 6-3 y 6-4 en una hora y 28 minutos. Su rival fue mejor que el gijonés tanto en porcentaje de primer servicio como en puntos ganados con él.

### FÚTBOL FEMENINO

#### Golpe de autoridad del Barcelona

**A. I.** El Barcelona tiene pie y medio en semifinales. Ayer pasó por encima del Wolfsburgo (1-4) y le servirá con gestionar la renta en el partido de vuelta que se jugará en la Ciudad Condal. Las azulgrana no dieron opción a su rival, aunque les costó romper la defensa germana. Un gol en propia puerta a la media hora abrió la goleada culé que redondearon Irene Paredes, Salma Parruelo y Sydney Schertleneib.

## El XVI Cross EPI Ramón Gallego celebra hoy una edición de récord

### ATLETISMO

**C. SÁNCHEZ.** El Cross EPI Gijón Ramón Gallego celebrará esta mañana su edición más multitudinaria tras superar los 450 inscritos y se mantiene de esa forma como la prueba de mayor participación del programa de competiciones de la Universidad de Oviedo.

La matinal deportiva vuelve, un curso más, cargada de atractivos. Uno de ellos será la celebración del Campeonato Universitario de Cross, Gran Premio Normagrup, lo que asegura la presencia de un buen número de los mejores especialistas.



Ramón Gallego

Arrancará a las 12.45 horas y los participantes tendrán que cubrir tres kilómetros sobre circuito diseñado en el recinto universitario gijonés. La prueba tendrá su centro neurálgico en la explanada del edificio polivalente del Campus de Gijón, donde se situarán las líneas de salida y de meta. Mariam Benkert será madrina de la prueba, aunque en esta ocasión reservará sus fuerzas para defender el sábado a la Universidad de Oviedo en el nacional.



El asturiano Javi Alonso, seleccionador de Trial, con Alejandro Valverde, ayer, durante el acto. J. A.

## Alejandro Valverde ya ejerce como seleccionador de fondo en carretera

### CICLISMO

El murciano es la gran apuesta de José Vicioso, que ha depositado la confianza en el gijonés Javi Alonso, que será el coordinador de trial

### J. A. G.

GIJÓN. Alejandro Valverde, reti-

rado en 2022, ya es de manera oficial el nuevo seleccionador nacional después de un convulso proceso de selección, en el que se descartó la opción de Óscar Freire. José Vicioso, presidente de la Federación Española de Ciclismo (RFEC) desde el pasado mes de noviembre, confirmó el nombramiento del 'bala', que espera recuperar desde el coche la gloria para la selección española que logró sobre la bicicleta.

«Ha ido un poco más lento de lo esperado, pero ha llegado el momento. Habíamos hablado hace mucho y al final ha sido posible. Ahora toca trabajar con ganas e ilusión. Tenemos un Mundial ilusionante y bastante lejos, pero que se adapta muy bien a los ciclistas que tenemos en España», afirmó Valverde en sus primeras manifestaciones como seleccionador. «Estoy orgulloso de poder contar con un seleccionador como Valverde, uno de los mejores ciclistas de todos los tiempos», subrayó Vicioso.

Junto a él también fue presentado el gijonés Javi Alonso, que tal y como avanzó EL COMERCIO, será el encargado de coordinar el área de trial bike en el nuevo organigrama de la Federación.